
Protokolleintrag vom 01.09.2010

2010/362
Dringliche Schriftliche Anfrage von Cäcilia Hänni-Etter (FDP), Joachim Hagger (FDP) und 40 Mitunterzeichnenden vom
01.09.2010:
Verkehrssituation rund um den Albisriederplatz
 
Von Cäcilia Hänni-Etter (FDP), Joachim Hagger (FDP) und 40 Mitunterzeichnenden ist am 1. September 2010 folgende Dringliche
Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
In den letzten Monaten verschlechterte sich die Verkehrssituation rund um den Albisriederplatz zunehmend. Zu den Hauptverkehrszeiten stauen sich die
Verkehrskolonnen seit einigen Wochen an der Aemtlerstrasse und der Albisriederstrasse zwischen Hubertus und Albisriederplatz sowie beidseitig der
Badenerstrasse in einem bisher nie gekannten Ausmass.
 
Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Mit welchen Verlagerungen der Verkehrsströme rechnete der Stadtrat bei der Planung der FlaMa?
2. Wo und in welchem Umfang erwartete der Stadtrat Engpässe?
3. Wie viele Immissionen (Luft, Abgase, Lärm, Umwegfahrten) resultieren daraus?
4. Welche zusätzlichen Verspätungen ergeben sich für die VBZ-Busse rund um den Albisriederplatz 

(z.B. 33-er)?
5. Was wurde bislang unternommen, um diesen Problemen entgegenzuwirken?
6. Welche Massnahmen gedenkt der Stadtrat zu ergreifen, um die Situation in den nächsten Monaten zu verbessern?

 
Mitteilung an den Stadtrat


